



Jean Claude Boulet, organisateur de ce **1er salon Arts et Passion à Longueau les 2 et 3 avril dernier**, avait invité notre association à participer en présentant quelques toiles et en faisant des démonstrations. Une vingtaine d'exposants étaient présents : modélisme, photo, couture, philatélie... Un photographe amateur a ainsi mis en avant la région en présentant de superbes photos. Une seule envie : découvrir cette belle région. Il ne faut pas oublier non les deux magiciens qui ont enchanté le dimanche après-midi.

Trois artistes de notre association présentaient ainsi chacune une technique différente : peinture acrylique pour Françoise, aquarelle pour Ghenima et pastels secs et gras pour Catherine. Les visiteurs nous ont questionné sur ces techniques et des exposants nous ont demandé conseils pour améliorer le vieillissement de certains éléments de leur maquette ou faire du faux bois...

Tout le long de ce week-end, beaucoup de visiteurs en famille ont été fort intéressés par nos démonstrations mais les plus beaux compliments venaient des enfants : dommage notre atelier est à Paris...

Un week-end chargé d'émotions et de rencontres. Un réel plaisir de côtoyer des gens passionnés... A l'année prochaine.

 Catherine - Françoise - Ghenima  
[aacff.uaicf.asso.fr](http://aacff.uaicf.asso.fr)



**1er SALON ART & PASSION**  
 Samedi 2 et dimanche 3 avril 2022  
 Organisé par l'association ARPDO & Rotonde80



Salle Denis Papin  
 Samedi de 14h00 à 18h00 - Dimanche de 9h00 à 18h00  
 Entrée 2€ - gratuit pour les enfants - 12 ans

